

COLLÈGE DE FRANCE
Laboratoire de Chimie Nucléaire

Le 26 mars 1943

Place Marcellin-Berthelot
PARIS (V^e)

Tél. : Odéon 81-60

Monsieur P. DAUVILLIER
Observatoire de
Bagnères-de-Bigorre

Cher Monsieur,

Je vous remercie de votre lettre et je suis bien content que les professeurs du Collège de France se soient mis d'accord pour proposer à l'unanimité la transformation d'une Chaire de Mathématiques en Chaire de Physique cosmique.

Concernant d'autres candidatures éventuelles, comme celle de Monsieur Thibaud ou de Monsieur Leprince-Ringuet, je ne pense pas que vous ayez à vous en inquiéter étant donnée la tradition du Collège. Dans l'esprit des professeurs de l'Assemblée, à la Chaire de Physique cosmique est attaché votre nom. Il y aura lieu toutefois de trouver un candidat pour la seconde ligne. J'aurai à ce sujet une conversation avec Monsieur Maurice de Broglie.

Félicitations et agréés, je vous prie, l'expression de mes sentiments très dévoués.

Sujet de professeurs et Chaire.

Holif